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Delos 1.900 funcionarios de Salud sumariados por caso de 
licencias médicas, subsecretario dice que “eso va a resultar 

en la desvinculación de una gran cantidad de personas” 
Locas Dune 

E primer horacio agen- 
“tado para entrevistar al 
:ubescretario de Redes 

Asistenciales, Bemardo Matoral 
“Guena, tuvo que ser pospuesto 
“ante dilatadas reuniones con la 
sociedad cv y gremios. Su paso 
“nl región involucró su partici 
pación en la cuenta pública del 
Servicio do Salud Magalanes, el 
“anuncio de proyecto de diálisis 
para Porvenir y conversaciones 
para agilizar los proyectos an al convento de programación con el 
gobiemoragianal 

Ftse os prmaros puntos que 

  

  

Fonasa loquohaincramantadolas — Elsuboscretaro plantea que 
persnasqueacudonalasesablo- como Ministerio de Salud "teno» 
cimientos de atención primaria. o mas un modelo de pensar el tent- 
mneciosde urgencias. torio que busca que ls personas 
Como respuesta ala presión. en zonas urbanas no tengan que 

qu gcc dela pa delantal 20 ea 
ción enos establecimientos una tos caminando para Llegar a un 
elasprcedadesdelavistabast- — estabiscimiento de atención pri 
doelizabajo conelgubiemoregio- — maría”. Aquelo, define Martra, 
  

La Junta de Vecinos de la Población Fitz Roy 
informa a la comunidad la ejecución 

del proyecto denominado: 

“Hogar del Niño Miraflores: 

100 años de historia”. 
Esta iniciativa financia la realización de una 

investigación histórica y arquitectónica, que se 
presentará en un libro impreso que se distribuirá de 

manera gratuita a la comunidad. 

  

Esta iniciativa ha sido financiada con recursos 
del Gobierno Regional de Magallanes y de a Antártica Chilena 

y aprobada porel Consejo Regional de Magallanes 
y de la Antártica Chilena.         

tructura nosclamenta en grandes 
tras como el18 de Septiembre, 
sino también en pequeñas obras 
que pueden complementar nues 
traredytanerun entramado tani- 
toria que acerque la salud de las 
personas 

- ¿Cuál es la priorización 
que setiene encuanto alospro- 
yectos de atención primaria? “La directa (del Servicio de 
Salud Magalanes, Verónica Yáñez) 
vaa complementar. 

Yáñez: "El Cesar Sandra Var- 
as, como Cesar Mateo Bencur 

lo vamos areponer ctra la mísma. 
pericia, pero ampliada, que hoy 
ía isno,nscestamce un plan de 
mitigación Nuestro plan va 
do una ver generar el cro Vatam, 
que seria sexto enla comuna de 
Punta Arenas, quese denominada 
igual que ol cf Sandia Vargas 

(-) nao sentido, laproridad s- 
tá pues ahí También está poes. 
ta noto Costam, que es el Juan. 
Lori, de Puerto Natales 

  

  

poner, dos postas quetambén o. 
non prerización para reposición y 
la amplación del hceitl ase con 
van espacio nuevo para albergar 
atenciones de salud mental pelo 
rita y atención geritica. Todo, 
ambulatorio y que permito Liberar 
spactos dentro el hospital para ras actividades clínicas que har 
enfaña, Algunos proyectos, acbra 
tacolosmás pequeños tenen pio 
ridad más pronto, durante asta año 
oclpréxima Los más grandes, o 
moles Cosíam yla ampliación del 
Pospialostaran quedando parael 
2027 y as siguien". 
-Conmiras al próximo ejer- 

icio presupuestario. ¿Cómo 
observan el panorama de re» 
ducción de recursos versus 
eficiencia? 

-"La eficiencia no significa 
cortar gasto. Significa hacer más 
con losrecursos que se tienen. Y 
ya cxso que una cosa esque es: 
tamos buscando mayores ficar 
cias Peolaimporancia deso es 
quenas permita justicar line 
mento del gasto Esdecir cuando 
vemos que aumenta la dotación 
dl personas contratadas enunes: 
tablscimiento, peo eso nos está 
tsaducindo on más prstacions, 
empieza a sor muy dit just 
car en aumentar el gasto y congo» 
¿uir más recursos con el Mint 
ode Hacienda. Entonces, para 
osctrce es fundamental mostzar 
rosultados y en aso estamos tra: 
bajando, Estaño estamos imple- 
mentando nuevas formas de me: 
tc muestra actividad asistencia, 
conalvisarctadadanode listas de 
espera y anar un panorama muy. 
ro de cuánto hemos mejorado, 
no dela gastón delas sas. o. 
ta ipods madicionas son funda 
mentales para mejora la efcen- 
lay la gestión” 

"Yo dira que el desafío más 
¡grande quetenemos e grarmás. eficiencia y según as mediciones 
«us tenemos, as ias de espera, 
parejemplo,hay una buena pri, 

si bien notedas, pero una buena, 
parto que e podía reslver con 
más eficiencia, es dec, logrando. 
van estándar de producciónóptima. 
entodos os hospitales del país. Y 
por apuesto que hay brechas de 
recursos, que espartedeloquees: 
tamos siempro solicitando al Mi 
isterio da Hacienda” 

  

Contraloria y eficiencia - ¿Cómo ha sido la relación 
con Contraloría, en vistadelas 
ú'suditoría e informes que han. 
Publicado? —Entérminos del ausente, 
sun problema para el sistema 
parque cuando alan profesional 

  

“5 turno hay que resmplazado 
paramantenereltumo con equipo 
“perativoy poder atenderlos pa- cientas yasoa.n as unidades r- 
casan hospital, e laurgencia 
eun hospital o en alguin tro es. 
úpacio que tenga sistema de tur- 
00 que tenga horas de atención 
que tienen que cubrir. Entonces, 
con el impacto que ha tono, es. 
tamedidade la Contraloría esque 
hemos vist una dieminución del 
“ausentismo en aproximadamente 
un15%, enpocotlempo,delaemi- 
ión de licencias médicas y eso 
quiera decir que habia un porcon- 
taje importanta de licencias que. 
no comespondían y que prababls- 
mente se asrbuyena un mal uso 
delas licencias”. 

  

Contraloría nos 

Kfuncionarce anivelnacional, ss 

  

porcentaje pequeño, el impacto 
como en términos generales de 
señala alos funcionarios que 
tenemos que cuidarlos recursos 

  

incurrido en la entrega de 
licencias fraudulentas? 

*Conla nueva ly que castiga “los grandes emisoras los méd 
ns que hacen mal uso y quede- 
muestran faudo puedan se us 
pendidos on facultad de omitir 
loanciasmédicas Tembiénincia: 

50 hay posiblidad de calicación 
como delta delmalueo del instru: 
mento público y ariesgan incluso 
Cárcel poresarazón a propósto de 
la nueva ley de grandos emisoras 
queseaproborecientementecnel 
Congreso y se promulgó por parto 
delPreadente" APA
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